

 Fecha
 Sección
 Página

 12.04.2009
 Primera
 9

## EN EL SÁBADO DE GLORIA

## Nada los detuvo

## LINDSAY H. ESQUIVEL

ste Sábado de Gloria hubo quienes no se pudieron aguantar las ganas de derrochar el aguz y retaron a las autoridades mojándose a cubetazo limpio, por lo que de acuerdo con el Gobierno del DF, 69 personas fueron enviados a distintos juzgados cívicos por desperdiciar el líquido en la vía pública.

El Gobierno del DF detalló que la mayoría de los detenidos violaron la Ley de Cultura Cívica por el acostumbrado baño del Sábado de Gloria; sin embargo, también hubo detenidos por lavar sus vehículos o las aceras con manguera.

Las delegaciones con mayores incidencias fueron Iztacalco y Cuauhtémoc, Gustavo A. Madero Iztapalapa, Miguel Hidalgo y Azcapotzalco.

Sinembargo, esta cantidad registrada de detenidos fue inferior a otros años, ya que en 2008 hubo 90 detenidos por desperdiciar agua, en 2007 la cifra fue de 72 personas, mientras que en 2006 fueron puestos a disposición de la autoridad 116 bañistas, en 2004 cerca de 225 y en 2002 la cifra alcanzó 240 ciudadanos.

Con lo que queda claro que la tradición de arrojarse cubetadas de agua en Sábado de Gloria está cada vez más mitigada, principalmente porque las autoridades de la ciudad levantan infracciones a toda persona que sea sorprendida desperdiciando el vital líquido, pues como es sabido la Ciudad de México presenta una gran escasez de agua.





Página 1 de 2 \$ 10011.76 Tam: 440 cm2



Fecha	Sección	Página
12.04.2009	Primera	9



